

Tausende Schüler laufen im Landkreis Tirschenreuth für ein besseres Klima

Auf die Plätze, fertig, los: Im Landkreis Tirschenreuth steigt nächste Woche erstmals die Aktion „Wir laufen für ein besseres Klima“. Sie wird dafür sorgen, dass Tausende Schüler und auch viele Lehrer außer Puste geraten.

Tirschenreuth. (exb) Im Landkreis Tirschenreuth findet von Montag, 22. April, bis Freitag, 26. April, das Schulprojekt „Wir laufen für ein besseres Klima“ statt, an dem sich laut einer Pressemitteilung des Landratsamts 25 Schulen beteiligen: 15 Grundschulen, 6 Mittel-



Turnschuhe sind nächste Woche an vielen Schulen im Landkreis Tirschenreuth ein wichtiges Utensil. Über zwei Dutzend Schulen beteiligen sich an Läufen für ein besseres Klima.

Bild: Julian Stratenschulte/dpa

schulen sowie 1 Realschule, 1 Gymnasium, 1 Förderzentrum und 1 berufliche Schule. Die Aktion startet mit einer gemeinsamen Auftaktveranstaltung am Montag, 22. April, ab 9.30 Uhr im Sportzentrum Wiesau, an der das Berufliche Schulzentrum Wiesau, die Mittelschule Wiesau und die Grundschule Wiesau mitmachen. Ab 10 Uhr geht es dann auf die ersten Strecken.

„Während der gesamten Woche werden die weiteren teilnehmenden Schulen individuelle Laufveranstaltungen organisieren“, kündigt das Landratsamt an. Geplant seien spezielle Aktionstage, Laufen im re-

gulären Sportunterricht und eigens anberaumte Sporttage. Bei dem Projekt sollen Schülerinnen und Schüler Gelder von Sponsoren sammeln, die für jede gelaufene Runde zahlen. „Diese Spenden werden für eine Baumpflanzaktion im Landkreis Tirschenreuth verwendet, die im Herbst stattfinden wird“, kündigt das Landratsamt an. Die Bäume sollten nicht nur in Schulwäldern und auf Schulgeländen, sondern auch an anderen Stellen im Landkreis gesetzt werden.

Die Initiatoren des Projekts heben dabei die Bedeutung des gemeinsamen Ziels und Erlebnisses

für die Schulgemeinschaften im Landkreis Tirschenreuth hervor. „Es geht uns nicht allein um das gesammelte Geld, sondern vor allem darum, dass die Schülerinnen und Schüler Freude an der Bewegung in der Gemeinschaft haben und sich für den Klimaschutz sensibilisiert fühlen“, erklärt Thomas Metzler, Schulleiter des Berufsschulzentrums Wiesau, und fügt hinzu: „Klimaschutz ist ein Mitmachprojekt, das an den Schulen beginnt.“

Die Teilnahme am Projekt zeige nicht nur das starke Engagement der Schulen für den Umweltschutz, sondern auch die herausragende

schulartübergreifende Zusammenarbeit im Landkreis Tirschenreuth, betont das Landratsamt in Tirschenreuth. Besonderer Dank gelte allen Beteiligten, darunter Schulleiter, Lehrkräfte, Eltern, freiwillige Helfer und Sponsoren. „Ohne deren Unterstützung wäre dieses Projekt nicht möglich“, so Schulamtsdirektorin Martina Puff.

Am Laufwettbewerb nehmen die Grundschulen aus Neusorg, Erbenndorf, Falkenberg, Friedenfels, Immenreuth, Kemnath, Konnersreuth, Krummennaab, Mähring, Mitterteich, Pechbrunn, Tirschenreuth, Waldsassen und Wiesau, die Mittelschulen aus Ebnath, Erbenndorf, Kemnath, Mitterteich, Tirschenreuth und Wiesau, das Förderzentrum Mitterteich, die Mädchenrealschule Waldsassen, das Stiftland-Gymnasium Tirschenreuth sowie das Berufliche Schulzentrum Wiesau teil.

Die Schirmherrschaft für dieses Projekt hat Landrat Roland Grillmeier übernommen. In seinem Statement betont er die Bedeutung des Engagements der Schulen für den Klimaschutz im Landkreis Tirschenreuth: „Die Initiative ist ein leuchtendes Beispiel dafür, wie wir gemeinsam aktiv werden können, um unsere Umwelt zu schützen und eine nachhaltige Zukunft zu gestalten“, so der Landrat.

„Die Initiative ist ein leuchtendes Beispiel dafür, wie wir gemeinsam aktiv werden können, um unsere Umwelt zu schützen und eine nachhaltige Zukunft zu gestalten.“

Schirmherr Landrat Roland Grillmeier